

Protokoll Jahreshauptversammlung der Abteilung Volleyball des TSV Krumbach vom 20.06.2015

Schriftführer: Schmid

1. Begrüßung

Beginn 19:00 Uhr

Besonderer Gruß an Vorsitzenden TSV Krumbach Gerhard Ringler

Anwesend: Abteilungsleiter Eberhardinger, Trainer Damenmannschaft Lutzenberger, Trainer Herrenmannschaft Baumgärtner, stellvertretender Kassenprüfer und künftiger Herrentrainer Schmid, Pressewart Bastian Wriedt und weitere Mitglieder der Volleyballabteilung

2. Saisonrückblick

a) Damenmannschaft:

Erfolgreicher zufriedener Verlauf

Fünfter von neun Mannschaften in der Kreisliga, gesichertes Mittelfeld

Schwierige Situation aufgrund häufiger Ab- und Zugänge (viele Studenten)

Unzufriedenheit mit der Hallensituation (kein Heimspiel, da wegen Landratsamt nicht möglich).

Für kommende Saison sechs Termine geblockt (bisher wurden die Termine nur für den Rahmenspielplan der Herren weitergegeben). Aufgrund neuer Hallensituation in den kommenden Jahren (Schulzentrum) sollen Vereine gleichbehandelt werden. Unterstützung vom Hauptverein wird zugesagt.

b) Herrenmannschaft:

Neuzugänge wurden und werden ins Team gut integriert. Trainingsbeteiligung war nicht immer zufriedenstellend. Insgesamt auf einem guten Weg. Dank an den Trainer, der zwei Jahre sehr erfolgreich gearbeitet, die Mannschaft von der Kreisliga in die Bezirksliga geführt hat und in der nächsten Saison nicht mehr trainieren wird.

3. Kassenbericht

Siehe Unterlagen Kassenbericht (2013-2014). Alle Unterlagen vollständig und richtig (geprüft durch anwesenden Schmid)

4. Entlastung der Vorstandschaft

Die Entlastung der Vorstandschaft durch Herrn Ringler empfohlen und einstimmig zugestimmt.

5. Neuwahlen der Vorstandschaft

Alexander Eberhardinger erwünscht die Wahl eines stellvertretenden Abteilungsleiters, um Aufgaben besser verteilen zu können und die Kommunikation zwischen der Damen- und Herrenmannschaft zu verbessern. Für das Amt des 2. Abteilungsleiters stellt sich Julia Hutterer zur Verfügung und wird einstimmig gewählt.

Die bestehenden Ämter bzw. die letztjährige Abteilungsleitung würde sich weiter zur Verfügung stellen und wird einstimmig wiedergewählt.

Ziel ist es über die nächsten Jahre die Volleyballabteilung weiter wachsen zu lassen um eine Nachhaltigkeit zu erreichen (Jugendarbeit).

Besonders hervorzuheben ist das sehr positive Engagement der Volleyballabteilung vor allem auch bei offiziellen Anlässen des Gesamtvereins des TSV Krumbach.

6. Pressearbeit und Homepage

Versuch selbständig eine Homepage aufzubauen, die unabhängig vom Hauptverein läuft erfolgreich gestartet. Verweise auf den internen Bereich, indem wichtige Dokumente wiederzufinden sind. Der Beachkompass soll die Seite beleben und ein Aushängeschild für die Abteilung darstellen.

Die Zeitungsarbeit soll ebenfalls verstärkt werden, wobei die Mittelschwäbischen Nachrichten nur für jedes zweite Spiel eine Zusage für einen detaillierteren Bericht geben. Vorschläge, die Verbreitung über Facebook zu intensivieren. Idee wird in späterer Task-Force (Baumhauer und Wriedt) entschieden.

Berichte zum Saisonauftakt sollen im September kommen.

7. Ausblick Saison 2015/16

a) Jugendarbeit:

Jugendarbeit wird forciert. Aktionstag für Jugend vom 13. Juni wird als sehr positiv bewertet. Insgesamt konnten 16 Jugendliche begeistert werden, die bereits vor der Sommerpause mit dem Trainingsbetrieb starten werden (auch für Beachvolleyball). Trainingsbetrieb (mittwochs 16:30 bis 18.00 Uhr in SKG Halle) wird von Eberhardinger und Baumgärtner geleitet. Wunsch nach einer weiblichen Unterstützung, die sich jedoch noch nicht finden konnte. Gemeldet werden zwei U13-Mannschaft (weiblich und männlich). Zum Schulauftakt soll ein zweiter Aktionstag folgen. Aufruf auch an die anderen Mitglieder, sich an der Betreuung zu beteiligen.

b) Hobbymannschaft:

Überlegungen über den Spielbetrieb einer Hobbymannschaft. Gedanken werden in Task-Force intensiviert.

c) Herrenmannschaft:

Neuer Trainer für die Saison 2015/16 ist Benedikt Schmid. Herren starten Saisonvorbereitung Ende August mit Trainingslager in Bartholomä.

d) Damenmannschaft:

Trainer Florian Lutzenberger bestreitet letzte Saison.

Wunsch nach besserer Zusammenarbeit der Damen und Herrenmannschaft (siehe TOP 5).

Gemeinsames Abschlussfest in Verbindung mit Jahreshauptversammlung wird geplant und soll immer gegen Ende des Rahmenspielplans stattfinden.

8. Organisation Beach-Turnier

Verteilung der Aufgaben bisher noch nicht geschehen. Hauptverantwortlicher fehlt.

Als neuer Hauptverantwortlicher: Baumhauer und Pilz

Besprechung Vorterrmin: 19:15 Uhr 10. Juli Beachplatz Niederraunau anschließend Vereinsheim Raunau

Terminvorschläge: 15./ 22. August im Krumbacher Freibad

Terminabgleich mit Zach und Familie Pilz

9. Sonstiges

Gemeinsamer Ausflug zum VfB Friedrichshafen wird vorgeschlagen und von Lutzenberger organisiert.

E-Mail-Verteiler für Damenmannschaft wird von Julia Hutterer zusammengestellt.

Ende 21:15 Uhr

Schriftführer Schmid

Abteilungsleitung Eberhardinger

B. Jid
